
Theses philosophicae.

Numéro d'inventaire : 1979.30946

Auteur(s) : Jean-Baptiste Charles Mathieu
Charles-Antoine Coypel

Type de document : affiche

Éditeur : non renseigné (Paris)

Période de création : 4e quart 18e siècle

Date de création : 1783

Description : Une feuille avec estampe dans la partie supérieure. Le papier est sali et taché. Les bords présentent des déchirures importantes. Le papier est coupé à l'endroit de la pliure horizontale. Les noms des deux étudiants ont été biffés à l'encre.

Mesures : hauteur : 775 mm ; largeur : 555 mm

Notes : Affiche présentant les thèses de philosophie que doivent discuter, en controverse publique, deux étudiants au collège Louis le Grand, le samedi 26 juillet 1783. Bien que les noms aient été biffés, ils sont encore lisibles (Mathieu et Lefèvre). Les thèses examinées portent sur la nature de l'homme, les devoirs moraux et la formation du lien social: à ce propos sont évoqués Hobbes et Rousseau, avec une nette faveur pour ce dernier. L'estampe représente la scène du sacrifice d'Iphigénie, avec pour dédicace "Victori infelici". Gravure d'après une oeuvre de Coypel.

Mots-clés : Affiches de thèses et d'exercices publics

Filière : Université

Niveau : Supérieur

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill.